

Il est toujours ennuyeux d'être traîné devant les tribunaux civils ou criminels, mais nous sommes convaincu et nous espérons que M. Tardivel sera acquitté honorablement. Il nous semble évident, en effet, que la phrase incriminée n'attaque, ni directement ni indirectement, la réputation de M. Fréchette, et que son sens naturel est tout autre. C'est du moins ce que nous avons compris. Il n'est pas sans intérêt de rappeler que le plaignant est le même M. Fréchette qui a traité si grossièrement le R. P. Lacasse, il y a un an ou deux.

Avis aux abonnés

L'administration de la *Semaine Religieuse* a commencé l'exécution des comptes, et prie respectueusement les abonnés d'acquitter, aussitôt que possible, la note présentée.

Pensée

Pour le chrétien, la vie c'est le lendemain du néant et la veille de l'éternité.

A propos des écoles publiques

Un protestant d'une ville des Etats-Unis disait dernièrement à un canadien-français, en lui désignant une église située dans l'un des principaux quartiers: Cette église, autrefois florissante, a dû être fermée parce que les fidèles ont cessé de la fréquenter. Les protestants de la ville, à l'exception des vieilles générations, ne vont plus à l'église et ne font plus aucune religion. Nos écoles publiques, il me fait peine de l'avouer, ajouta-t-il, sont la cause de l'incrédulité qui envahit les masses.

Un mot du socialiste Anselme

"Fondez des écoles neutres et des patronages laïques, vous multipliez en réalité les pépinières des socialistes."

L'esprit ecclésiastique

Est, généralement, une participation abondante de l'esprit de Jésus-Christ lui-même.